

FLORIDA SKY PIECE

Im Sommer 1999 ließ der Künstler Michael Klant von einem Flugzeug ein Stück Florida-Himmel durch den Luftraum Baden-Württembergs ziehen (s. „Kunstforum“ Bd. 145, S. 463). Im September 2000 will er nun umgekehrt ein „German Sky Piece“ durch Floridas Lüfte flattern lassen. Der Himmelsausschnitt wird fotografiert und mit Malerei auf ein 75 qm großes Tuch übertragen.



Der „Bannerflug“ ist für den Piloten ein nicht ganz ungefährliches Manöver. Den ersten Teil seiner Aktion hat Klant soeben in einem Katalog „Florida Sky Piece“ dokumentiert.